

Problema alimenticio trata SELA en Caracas

Caracas, marzo 23. (UPI). Los ministros de Economía y Planificación de la mayoría de los países del hemisferio iniciaron hoy deliberaciones de la III reunión del Consejo del Sistema Económico Latinoamericano, con el propósito de fortalecer a este organismo llamado a ser el instrumento que acelere el proceso de integración de América Latina.

Una de las primeras medidas de la reunión fue la instalación del comité de acción para complementos alimenticios de alto contenido nutricional, que funcionará en Venezuela. que se ocupará de "suplir de alimentos re-

queridos a toda la población infantil y juvenil de la región, sin distinción de clases ni países, de alto poder nutricional, para asegurarnos una generación más saludable y más feliz", según el presidente Carlos Andrés Pérez.

El secretario permanente del SELA, el ecuatoriano Jaime Moncayo, en la apertura de la reunión, resaltó el desarrollo del SELA, a sólo 17 meses de su creación, y dijo que el organismo está asentado en bases sólidas, porque "están definidas sus orientaciones y prioridades de acción y se han alcanzado ya

— Pasa a la página 36 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

LIDER DE LA OPOSICION. Nueva Delhi, marzo 23. (AP). El canciller saliente indio, Y. B. Chavan (izquierda), es abrazado hoy por el presidente del Partido del Congreso, D. K. Barooth, tras la selección del primero, como nuevo jefe del partido.

Intención de alentar respeto derechos humanos reitera E. U.

Washington, marzo 23. (UPI). El presidente Jimmy Carter declaró hoy al nuevo embajador de Chile, Jorge Cauas, que las relaciones entre Estados Unidos y ese país "no son tan estrechas como debieran ser" y reiteró su intención de usar toda la influencia de su gobierno para "promover los derechos humanos básicos en todo el mundo". "Yo he dicho claro que proyecto basar la política exterior de este gobierno en aquellos ideales sobre los cuales fue fundado este país. Tengo interés en trabajar activamente para alentar el respeto por los derechos humanos en todo el mundo", agregó Carter severamente.

"El resguardo de los derechos humanos —declaró Cauas a su vez—, ha sido y seguirá siendo... una preocupación primordial de mi gobierno".

Nueva violencia estalla en la región libanesa de Marjayoun

Beirut, marzo 23. (UPI). (Por David D. Pearce). Milicias derechistas y las combinadas fuerzas de palestinos e izquierdistas reanudaron hoy la lucha en el sur del Líbano, en tanto que el presidente Elias Sarkis comenzó a considerar propuestas para limitar la presencia palestina en el país. Por lo menos seis personas perdieron la vida y otras 14 resultaron heridas en esporádicos choques armados durante la noche entre milicias derechistas y fuerzas palestino-izquierdistas en la región conocida como "Frente de Marjayoun", apenas a 12 kilómetros de la frontera con Israel, según indicaron despachos procedentes de la zona.

Recrudece violencia en la meridional provincia de Shaba

Kishasa, marzo 23. (UPI). La lucha entre las fuerzas armadas de Zaire y los rebeldes katanguenses recrudeció hoy con violencia en la meridional provincia de Shaba y la aviación del gobierno bombardeó fuertemente las poblaciones de Kisenge y Dilolo, según informó una fuente gubernamental. "Casi cuatro toneladas de bombas fueron arrojadas hoy sobre Kisenge. Dos aviones de combate Mirage de las fuerzas armadas zairenses tomaron parte en la operación y nos han informado que la población parece haber sufrido importantes daños", agregó el portavoz.

También dijo que Dilolo fue fuertemente bombardeada, pero no hizo estimaciones de bajas o pérdidas materiales.

El funcionario dijo que también continuó con intensidad la lucha

— Pasa a la página 13 —

Bolsa de Valores sufre su quinto día de pérdidas

Nueva York, marzo 23 (UPI). Afectada por perspectivas de un gran déficit federal, aumentos en los precios al consumidor y alzas en las tasas de interés: la Bolsa

— Pasa a la página 29 —

Estela Perón ha pasado un año solitario en confinamiento

Buenos Aires, marzo 23 (UPI). (Por Diana Page). María Estela Martínez de Perón ha pasado un largo y solitario año, desde que un golpe militar puso fin a sus 21 turbulentos meses como presidenta de la Argentina. La viuda de Juan D. Perón fue vista por última vez en público el 23 de marzo del año pasado, cuando trataba en vano de preservar la legalidad del poder político heredado de su esposo y su propia posición como primera mujer presidenta en el mundo.

Ha pasado 12 meses como prisionera del gobierno militar, soportando en obligado silencio la privación de sus derechos políticos y las acusaciones oficiales de que participó en maniobras con dinero malhabido.

La delgada y rubia mujer de 45 años, ha estado vigilada de cerca y alojada en remotas re-

giones donde no se ha permitido que la viera nadie, con la excepción de sus abogados defensores y consejeros religiosos.

Sin embargo, su nombre y semblante han sido mantenidos ante la opinión pública por diarios y revistas que han informado continuamente el desarrollo de sus diversas luchas legales y en artículos que recuerdan los problemas de su presidencia y revelan

— Pasa a la página 21 —

Primer Ministro de Belice teme invasión de Guatemala

Santo Domingo, marzo 23. (UPI). El primer ministro Belice, George Price, manifestó en esta capital su temor de que tropas guatemaltecas invadan el pequeño país de sólo 26.000 kilómetros cuadrados cuando adquiera su independencia de Gran Bretaña. Price, quien encabezó la delegación de su país a la segunda reunión del Comité de Desarrollo y Cooperación del Caribe (CDCC), dijo a un diario dominicano que Guatemala podría tomar como pretexto la independencia de Belice para ocupar militarmente el país sobre el cual reclama derechos de soberanía.

Guatemala reclama el territorio de Belice porque éste era parte de la capitania general de la colonia española. Sin embargo, Price dijo aquí que las pretensiones de Guatemala son injustificadas.

"Es un argumento falso e injusto, porque Belice existía independiente de Guatemala cuando ese país obtuvo su independencia en 1821", dijo Price al diario "Ultima Hora".

Honduras y El Salvador

Según Price, Guatemala podría muy bien, en base al argumento sobre el cual reclama a Belice, hacer lo mismo con Honduras y El Salvador "que también pertenecían a la colonia".

El primer ministro de Belice discutió la cuestión con la mayoría de los ministros de Relaciones

— Pasa a la página 21 —



ESTATUA DE CLEMENTE. San Juan, Puerto Rico, marzo 23. (AP) Estatua del fallecido astro de béisbol Roberto Clemente, descubierta ayer. El ex gerente de los Piratas de Pittsburgh, ante el micrófono.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

RIEN LIDERES. El Cairo, marzo 23. (AP). El presidente egipcio Anwar Sadat, y el rey de España Juan Carlos, rien durante una recepción en la em-

bajada de España. A la izquierda, la reina Sofía y a la derecha, la Sra. Sadat. Los reyes cumplen una visita oficial a Egipto.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CUARENTA